

A Tratamiento Intermedio

Estudiante acuchillado mejora favorablemente su condición y podría ser trasladado de unidad

● El médico residente de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Clínico de Magallanes, doctor Igor Leyton, continúa sorprendido por la evolución del estudiante que prontamente iniciaría su etapa de rehabilitación.

“
 El hecho de un paciente (como él) habiendo estado sometido a una situación de injuria severa, poder levantarse, incorporarse y comenzar a caminar, involucra una carga del punto de vista de esfuerzo y demanda física que es muy grande”.

Igor Leyton, médico.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Impresión es lo que se observa en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Clínico Magallanes (HCM) por la rápida recuperación del estudiante del Liceo Pedro Pablo Lemaitre que fue acuchillado por otro liceano esta semana en la capital regional de Magallanes.

El miércoles en la noche el joven dejó de respirar de forma asistida para hacerlo de forma natural, mientras que el jueves dio sus primeros pasos dentro de la unidad.

Igor Leyton, médico residente de cuidados

intensivos del Hospital Clínico de Magallanes, reconoció que “el hecho de un paciente (como él) habiendo estado sometido a una situación de injuria severa, poder levantarse, incorporarse y comenzar a caminar, involucra una carga del punto de vista de esfuerzo y demanda física que es muy grande”.

El joven podría iniciar su fase de rehabilitación en los próximos días.

El profesional agregó que, de continuar evolucionando de manera favorable en las próximas horas, el estudiante podría ser trasladado a la Unidad de Tratamiento Intermedio (UTI).

“Es muy probable que, en ese contexto, en el cor-



El doctor Leyton ha sido el encargado de entregar las buenas noticias a la familia del estudiante.

to plazo, llamémoslo 72 horas, podríamos tener egreso desde la UCI. Si esto sigue en esta misma

línea es probable que en el transcurso de una semana, una semana y media, potencialmente podríamos

hablar eventualmente del proceso de rehabilitación que va a continuar después en ambulatorio”.